

## 秋の交通安全県民運動

9/27 金

### 桂川駅前 園児たちが交通安全を呼びかけ

朝の通勤・通学ラッシュで多くの乗降客が行き交う桂川駅前「秋の交通安全県民運動」に伴う街頭啓発が行われました。

この啓発は、毎年、桂川幼稚園の園児らが参加し行われているもので、今年も交通安全グッズやチラシを配り、交通事故防止、飲酒運転の撲滅などを呼びかけました。



▲園児たちの「おはようございます!」という元気に、利用客は笑顔で応えていました。

## 桂川町老人クラブ連合会 清掃

9/24 火

### 湯の浦森林公園を 気持ちよく利用してもらうために

全国老人クラブ連合会社会奉仕事業期間に合わせ、桂川町老人クラブ連合会は、湯の浦森林公園の清掃を行いました。

集まった会員は120人。草刈機や鎌を使って刈り取る人、軍手で1本1本しっかりと草を抜いていく人、それぞれの人が自分のペースで、語らいながら楽しく作業を進めました。



▲まだまだ日差しが強く暑い日でしたが、青空の下、参加者は笑顔でいっぱいでした。

## 暴力団を利用しない、恐れない 暴力団と交際しない

10/15 火

### 暴力団追放！地域決起会議

イイツカコスモスコモンにて「暴力団追放！地域決起会議（筑豊地区）」が「飯塚地区安全・安心まちづくり住民決起大会」と併せて開催され、講演やシュプレヒコールが行われました。

筑豊地区の自治体や警察、自治会や婦人会、老人会、建設業や飲食業の代表ら310団体約1,300人が参加し、暴力団追放への決意を新たにしました。



▲大会後、飯塚の街をパレードで練り歩き、参加者は暴力団追放を訴えました。

## 福岡県特色ある自主防災組織 育成強化事業

10/5 土

### 自主防災組織講演会

桂川町住民センターにて「自主防災組織講演会」が行われました。

災害コーディネーターとして活躍する伊永勉これながつとむさんを講師に迎え、災害への備えなどについて講演が行われました。「自主防災組織としてどんなことをやるべきでしょうか」など、会場からは多くの質問が講師に対して寄せられました。



▲阪神大震災など実際の体験を踏まえた話に、参加者たちは防災の大切さを再確認しました。